
点鐘　…柳田純昭 会長

斉唱　…我らの生業

ゲスト紹介

後藤定毅様
（RI 第 2780 地区ガバナー大和中央 RC）

佐々木辰郎様
（RI 第 2780 地区ガバナー補佐 大和田園 RC）

会長報告

◎ガバナー事務所より
・ 地区大会について

日時：10 月 16 日（土）12 時　会長幹事会
　　　10 月 17 日（日）本会議　11 時 30 分
　　　　受付・登録・入場

　　　　点　鐘　12 時 30 分
　　　　懇親会　18 時 30 分～ 19 時 30 分
　場所：大磯プリンスホテル

・ 地区大会関係書類
1. 地区大会ご提出書類等についてのお願い
2. クラブ会員登録者名簿及び出席予定表
3. 宿泊申込書
4. 地区大会信任状証明書
5. 報告書（長寿会員・物故会員）
6. 財団・米山寄付者一覧
7. 会長・幹事及び家族登録についてのご案内
8. バス駐車場の件
9. 大会プログラム
10. 地区指導者育成セミナーのご案内
11. 大磯プリンスホテルパンフレット

・ 2009-10 年度 GSE 報告書
・ 米山奨学セミナー開催のご案内

日時：9 月 17 日（金）15 時～ 17 時　
場所：藤沢産業センター 8F

◎（財）米山梅吉記念館より
・ 館報　16 号
・ 賛助会ご入会のお願い
・ 秋季例祭について

日時：9 月 18 日（土）　14 時～登録受付
会場：米山梅吉記念館ホール
講演：田中　毅氏（尼崎西 RC）　
　　　「ロータリーの曙」

◎（財）ロータリー米山記念奨学会より
・ ハイライトよねやま１２６
◎厚木市セーフティコミュニティ推進協議会より
・ 厚木市セーフティコミュニティ推進協議会委員

第2430回例会（8月17日）☆司会　小林　透 副SAA

＊夫人誕生日　　柳田純昭君（恵子夫人　29 日）
今日の例会（8 月 24 日）

「納涼親睦例会」
担当：親睦委員長　会田義明君

次回の例会（8 月 31 日）

「会員増強及び拡大月間」
担当：会員増強委員長　　　　　　　　　　　
講師：三森三男様　　　　　　　　　　　　　

（RI 第 2780 地区会員増強維持委員会 副委員長）

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」



への就任及び
平成 22 年度第 1 回協議会の開催について（お願い）

日時：9 月 8 日（水）　13 時～ 14 時　
場所：厚木市総合福祉センター　6F

◎厚木市友好交流委員会より
・ 「中国・揚州市鑑真大通りに桜の苗木を植樹す

る」寄付者募集について（通知）

幹事報告

◎例会変更　
＊厚木県央ＲＣ
・野外映画鑑賞会

日時：8 月 20 日（金）→ 21 日（土）
　　　18 時 30 分　点鐘
場所：厚木市立厚木小学校　校庭

◎週報
1. 厚木中ＲＣ
2. 大和田園ＲＣ
3. 座間ＲＣ
4. 座間中央ＲＣ
5. 相模原ＲＣ
6. 相模原東ＲＣ
7. 相模原南ＲＣ
8. 相模原グリーンＲＣ

理事・役員会

2010 ～ 2011 年度　厚木 RC 第 2 回理事 ･ 役員会
議　事　録

開催日時：2010 年 8 月 3 日 ( 火 )　
13 時 40 分～ 14 時 30 分
開催場所：厚木商工会議所　4 階　408 号会議室

１、会長挨拶：柳田純昭会長
２、議　　題

①厚木中・厚木県央クラブの事業協力について
②「B-1 グランプリ in 厚木」「鮎まつり」開

催に伴う協賛について。
③クラブ旗 ( バナー ) の管理者、使用方法に

ついて
④広告塔基礎工事支払いについて
⑤例会行事
⑥その他　なし

以上、
議事録作成 ( 文責 )：西迫哲

今日のお花

ゆり（壽永純昭君）

スマイル

後藤定毅様（RI 第 2780 地区ガバナー 大和中央）
ガバナー公式訪問として伺いました。よろしくお願

いいたします。

佐々木辰郎様（RI 第 2780 地区ガバナー補佐 大和田園 RC）
本日は後藤ガバナーのお供でお邪魔致しました。私
も勉強させて頂きます。宜しくお願い致します。

柳田純昭会長・山口巖雄副会長

黒栁告芳幹事・西迫　哲副幹事
後藤ガバナー、佐々木ガバナー補佐、お暑い中よう
こそお越し下さいました。卓話並びに懇談会でのご
指導よろしくお願い申し上げます。

黄金井一太君
後藤ガバナーお暑いところ御苦労様です。

本田正彦君
第 2780 地区ガバナー後藤様の公式訪問、全く暑い
中、まことに有難うございます。

清水忠直君
後藤ガバナー、酷暑の中を公式訪問を戴き有難うご
ざいます。宜しくご指導の程お願い申し上げ、また
ガバナーの健康を心より祈念申し上げます。

山本淳一君
後藤ガバナーようこそお越し下さいました。先ずガ
バナーご就任を心よりおよろこび申し上げます。同
級生で、奥様と私の妻とも同級生という事で妻共々
よろこんでおります。今日は公式訪問、ご指導をよ
ろしくおねがい申し上げます。

三宅壯平君
後藤ガバナーこの 1 年間御健康に十分に注意して御
指導よろしく御願いします。

吉岡　敏君
後藤ガバナー暑い中、ご苦労様です。本日は宜しく
ご指導をお願い致します。佐々木ガバナー補佐、引
き続いてご苦労様です。本日も宜しくお願いします。

難波有三君
後藤定毅ガバナー、佐々木辰郎ガバナー補佐、本日
はお暑い中大変ご苦労様です。ご指導をよろしくお
願い致します。もう 1 点、花火大会翌日の川原清掃
に参加予定でしたが寝過ごしてしまいました。小林
社会奉仕委員長はじめ皆様にご迷惑をおかけ致しま
した。深く反省してスマイルします。

壽永純昭君
後藤ガバナー、佐々木ガバナー補佐、公式訪問ご苦
労様です。「お盆休み明け」気もゆるみがちですの
で、ビシビシご指導をお願い致します。益々のご活
躍を！

前田賢一君
後藤ガバナー、佐々木ガバナー補佐ようこそお越し
下さいました。後藤ガバナーには、生前父が何かと



お世話になりました。今日は、ご指導よろしくお願
い致します。

柳田純昭会長・黒栁告芳幹事
鮎祭り後の清掃に暑い中ご協力いただきましてあり
がとうございました。

小林　透君
8 月 8 日（日）のあつぎ鮎まつり花火大会翌日の河
川敷早朝清掃の協力にご参加協力ありがとうござい
ました。

米山尚登君
入会祝いありがとうございます。

高橋　浩君
本日は事業所開設、入会記念日ありがとうございま
した。遅刻、早退多々ありましたが、一応例会、移
動例会全出席果しました。今後も精進いたします。

門田高明君
本年もボジョレーヌーヴォの季節となってきました。
まだまだあつい夏まっさかりという気温ではありま
すが、是非ふるって申し込みお願い申し上げます。9
月 7 日が締め切りですのでよろしくお願いします。

前迫静美君
立秋とは名ばかりの猛暑がつづきますがみなさん体
調には十分注意し暑い夏を乗りきりましょう。

卓話「ガバナー公式訪問」

担当：柳田純昭会長
講師：RI 第 2780 地区ガバナー　　　後藤　定毅氏

RI 第 2780 地区ガバナー補佐　佐々木辰郎氏

ガバナーとして 13 回目のクラブ公式訪問ですが、
第 6 グループの中で最も古い歴史を誇るクラブであ
り、早めに表敬を含め伺いました。ただこちらの厚木
クラブには自分の出身が厚木なものですから多くの先
輩同輩後輩がいられて、特に今日は思いもしなかった
黄金井元分区代理大先輩を始め、厚木高校の陸上部の
先輩である山口副会長も出席され大変緊張しておりま
す。最初に今年度こちらのクラブから吉岡地区大会副
委員長、難波副幹事、地区委員に三宅、西嶌、福住さ
んにご支援していただいていることに感謝しますとと
もに、先ほどは多くの方々にスマイルで励まして戴き、
高いところから改めて御礼を申しあげます。

さて今年度のレイ・クリンギンスミス RI 会長は、
非常に気さくで思いやりのある方です。国際協議会、
国際大会で随所にその人柄を垣間見る機会がありま
したが、誰にでも同じように接している大変な人物
です。1960 年財団の国際親善奨学生の出身で、何と
留学の後すぐロータリアンになられて、50 年、RI の

数多くの役職も経験されていますが、偉ぶるところ
がまったくありません。RI をいろいろ変えようとさ
れていますし、私どもガバナーにも地区においても
クラブにおいても従来の習慣を漫然と続けないで改
善しようと言われています。そのいい例が RI テーマ

「地域を育み、大陸をつなぐ」ですが、会長は、「ロー
タリアン以外の人々にロータリーの目的を説明する
こと」と、「ロータリアンに自分たちの活動の意義を
再認識してもらうこと」、この二つの目標のために、
ロータリーの四大奉仕部門を再検討して、海外と地
元地域の両方で活躍するロータリアンのユニークな
存在をどのように表現したらよいかと考えたすえに、
この言葉を選択したと言われています。

ロータリーの基本単位であるそれぞれのロータ
リークラブは、100 年を超える永い間地域のために
活動し、地域の人々に奉仕をし、役立ってきた、そ
れは今や世界、大陸をつなぐものになっているとい
うことであり、現在ロータリアンであることの素晴

厚木RC公式訪問卓話要旨



らしさに満足しないで、私たちは世界でも比類のな
いこの組織の一員であることを自負し、それぞれが
ロ－タリーに対する誇りを確かめ合って、より住み
よい地域、世界に引き上げていこうと、世界中のロー
タリークラブとロータリアンに呼びかけました。

そこで私はガバナーとして次のように考えていま
す。ご案内のように「ロータリーはクラブが基本」
であります。したがって地区は、単に RI の管理便
宜上の地理的区域ですから、本来 RI の会員である
地区内の個々のクラブを支援するために存在すると
いうこと、そこには当然上下関係はないわけです。
個々のクラブが、RI の推奨する効果的なクラブに
なるために、会員基盤を維持、拡大する、成果のあ
る奉仕プロジェクトを実施する、ロータリー財団プ
ロジェクトへの参加と支援をする、クラブ・レベル
を超えた指導者を育成すること、を支援することに
あるわけですから、① RI および地区のあらゆる必
要な情報をクラブに提供して、地区運営の透明性を
高めて基準を明確にし、②ガバナー補佐および地区
の各委員会は、それぞれやりがい、誇り、夢を持っ
て運営にあたり、各委員会が縦割りでなく、お互い
に連絡、連携してクラブ支援にあたっていただく必
要があると思います。それによって地区とクラブの

相互の信頼信用関係を確立することができれば、そ
の結果として、クラブも個々のロータリアンも充実
して、今までに増して地区との連携が高まり、クラ
ブも魅力あるものになって、お互いのロータリーラ
イフが楽しいものになり、豊かになるものと思いま
す。私はいつも「ロータリーの基本はクラブ」と考
えています。こちらのクラブにしばらくぶりに伺っ
て、改めて老壮青のバランスが良い、和やかな明る
い雰囲気のあるクラブの印象を感じました。ぜひこ
の素晴らしい厚木クラブのエネルギーをさらに知り
合いの仲間や地域に、また地区にも広めていただき
ますようお願いいたします。一年間のご理解ご支援
をお願いいたします。

平成２２年７月 例会出席状況・スマイル進捗状況

《会員数：４１名　　例会数：４回》
No. 会員名 出席回数 出席率（％）No. 会員名 出席回数 出席率（％）No. 会員名 出席回数 出席率（％）

《出席免除者》
1  会田    明 0 1  会田 義明 4 100 16  滝澤    勇 4 100
2  青木 啓次 4 2  金沢 文明 4 100 17  常磐 重雄 4 100
3  飛鳥井 豊 4 3  川上    肇 4 100 18  難波 有三 4 100
4  加藤 一郎 0 4  國方 達央 4 100 19  西迫 一郎 2 50
5  黄金井 一太 4 5  黒柳 告芳 4 100 20  西迫    哲 4 100
6  清水 忠直 1 6  黒柳 智太郎 3 75 21  西蔦 洋一 4 100
7  本多 正彦 3 7  黄金井 康巳 4 100 22  福住 桂司 3 75
8  三橋 一皓 0 8  小林    透 4 100 23  前迫 静美 1 25
9  山本 淳一 4 9  嶋田　健一 4 100 24  前田 賢一 4 100
10  吉岡    敏 4 10  鈴木　茂男 2 100 25  三宅 壮平 4 100
11  和田 正幸 4 11  壽永 純昭 4 100 26  門田 高明 2 50

12  十亀　健志 4 100 27  柳田 純昭 4 100
13  高橋 秀典 4 100 28  山ロ 巌雄 4 100
14  高橋 　 宏 3 75 29  湯澤 一孝 4 100
15  高橋　  浩 4 100 30  米山 尚登 3 75

◎ ７月例会出席率  
出席者人数 135
計 算 人 数 146

出席率（ ％ ） 92.47 

◎ スマイル  
進 捗 率 （％） 11.29

出席報告　＜会員 41 名、出席対象 38 名＞

7 月 27 日例会　　確定出席率 97.30％ 8 月 17 日例会　　出席 33 名　欠席 5 名　出席率 86.84％
＜事後メイクアップ＞

　高橋秀典君（8/4 厚木中 RC）

　前田賢一君（8/4 厚木中 RC）

　難波雄三君（8/6 地区）

＜欠席者＞

　福住桂司君・黒栁智太郎君・西嶋洋一君・高橋秀典君・

　西迫一郎君


